

Volley-ball : Cuba bat les Etats-Unis et se qualifie pour les demi-finales



La Havane, 8 juin (ACN) L'équipe masculine hôte de Cuba a battu les États-Unis 3-2 à la fin de la phase de groupes de la Coupe panaméricaine de volley-ball des moins de 21 ans de l'Amérique du Nord, centrale et des Caraïbes (Norceca), et s'est directement qualifiée pour les demi-finales de l'événement, qui se déroule au Colisée Cité des Sports de La Havane.

Dans un duel d'équipes invaincues de la section B, les Cubains ont battu les champions en titre des États-Unis, pour beaucoup les favoris du match et même de l'événement, mais devront se contenter

d'une place en quart de finale jeudi.

Selon le site www.norceca.net, les disciples de Jesús Cruz ont perdu le premier set, 22-25, ont gagné le deuxième et le troisième, 25-22 et 25-22, se sont inclinés dans le quatrième, 21-25 et ont remporté la victoire dans le cinquième et dernier set, 15-11, après deux heures et trois minutes d'action sur le terrain.

Les statistiques officielles de l'épreuve reflètent de meilleurs résultats pour les Cubains en attaque, 54 points contre 49, et leurs propres erreurs donnant des points à leurs adversaires (34-38), alors qu'au service ils étaient à égalité (6-6) et que les Américains ont pris l'avantage au blocage (16-10).

Alejandro Miguel Gonzalez a été le meilleur marqueur du match avec 27 points, 23 en attaque, deux en blocage et deux au service, suivi de près par Trenton Moser (26/23-2-1).

Pour Cuba, Bryan Camino (14/11-3-0) et Jose Ramon Gomez (14/13-0-1) se sont également distingués, tandis que pour les États-Unis, Owen Rose (11/8-3-0) et Alexander Rottman (11/6-5-0) se sont également distingués.

Avec ces résultats, Cuba attend maintenant son adversaire en demi-finale, prévue pour ce vendredi, avec le passage des deuxième et troisième places des groupes.

Dans l'autre match de la poule B, le Nicaragua a battu le Guatemala 3-0 (25-23, 26-24 et 25-15), dans la poule A les vainqueurs ont été Porto Rico et le Canada (invaincu et médaille de bronze en 2022) en battant Haïti 3-0 (25-23, 25-12 et 25-15) et la République dominicaine (25-17, 25-14 et 25-22), respectivement.

Les poulains de Cruz ont terminé premiers de la poule B, suivis des Américains (2-1), des Nicaraguayens (1-2) et des Guatémaltèques (0-3), tandis que dans la poule A, la meilleure équipe a été les Canadiens (3-0), escortés par les Portoricains (2-1), les Dominicains (1-2) et les Haïtiens (0-3).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/324962-volley-ball-cuba-bat-les-etats-unis-et-se-qualifie-pour-les-demi-finales>



Radio Habana Cuba